

みき

高松市立花園小学校 5月号

令和元年5月10日(金)

若葉みずみずしい季節になってきました。水曜日の生単・自立の時間には、なかよし学級の子どもたちがそろい、様々な学習や活動を始めています。それぞれの子どもたちが活躍できるよう、役割を決めて活動に取り組み、最後まで責任をもってやり遂げられるようにしていきたいと思っています。保護者の皆様には、子どもたちの学校でのがんばりを連絡帳等でお伝えしていきますので、あたたかい声かけをよろしくお願いいたします。

☆1年生を迎える会をしました。(4月24日)



じゃんけん大会をしたよ。みんなで一緒にじゃんけんぽん。だれが一番強いのかな。



1年生のクイズをしたよ。1年生が好きなことって何かかな?もっと1年生のことを知りたいな。



みんなが一生懸命作ってくれた輪飾りをプレゼントしてもらったよ。きれいな色でうれしいな。

☆夏野菜の苗を植えました。(5月8日)

みんなで協力して苗を植えたよ。おいしい野菜が育つといいな。



☆なかよし給食も始まりました。

配膳や片付けもみんなで協力してするよ。みんなで食べるとおいしいな。

